

# みらいへ羽ば



3年 なかやま りょう 中山 諒さん  
(板橋地区在住)



3年 まつやま やすは 松山 泰羽さん  
(土浦市在住)



3年 しのつか ともき 篠塚 智樹さん  
(板橋地区在住)

## 新春座談会 2018

にいたときよりも、人のやさしさを肌で感じました。特に生徒会長をやってから、人とふれあうことが好きになりました。大学に行ってもそういう、人とのふれあいを大切にしたいと思います。

**篠塚** 僕は塾の先生に「落ち着いていて良い学校だよ」と勧められて伊奈高校に入りました。入ってみると実際そのとおりで。僕は今まではあまり表舞台に出ないタイプだったんですけど、生徒会に入ってから、さまざま人とふれあうことになって。初めて表舞台に立つて行動することができ、自分としても成長することができたと思っています。

**市長** ありがとうございます。皆さん生徒会で活動していたんですね。充実した高校生活を送ってきたことが良く伝わってきました。

人の温かさ。美しい自然。  
つくばエクスプレス。

**市長** では次に、皆さんが考えるつくばみらい市の魅力を教えてください。

**金久保** 私は特に、住んでいる人たちの温かさを感じますね。私はつくば市から原付バイクで通学していますが、つくば